



Los Nacionales buscan en el Helmántico el lustre de antaño

Algo más de una decena de charros entre los 550 participantes

ROBERTO FERNÁNDEZ / SALAMANCA

Hubo una época en la que los Campeonatos de España Universitarios tenían tanta o más importancia que los Absolutos. En los últimos años es cierto que la preparación específica de otras competiciones o el simple hecho de que algunas de las primeras espadas del atletismo nacional ya no sean universitarios, ha hecho que en los últimos años se hayan echado en falta caras conocidas en los Nacionales Universitarios.

Sin embargo, nunca han dejado de ser un referente importante para pulsar el nivel del atletismo español y en este momento llegan a Salamanca, una vez más, los Universitarios. Unos 550 atletas procedentes de toda España que buscarán dotar a la competición del lustre de toda la vida. En realidad, hablamos de una competición que en otros países es importantísima. No hay más que ver el caso de Estados Unidos, donde son la competición más importante.

Además, contará con el aliciente de ver a algunos de los atletas salmantinos más punteros, que buscarán meterse en la



Romo y Zaballos, en un Nacional con Castilla y León hace unos años.

JOSÉ VICENTE

lucha por las medallas, aunque algunos ya parten con favoritismo. Eso sí, también hay bajas de última hora importantes como las de Tobal, Alejandro y Sanz.

En el grupo de los que sí están las dos Universidades charras cuentan con opciones de metal. En 10.000 no faltarán Diego Fernández Lázaro y

Alberto Mangas, éste último que llega de vencer en Monterrubio en la V Carrera Urbana. Javier Sanz y Carlos Gallego disputarán la final de los 3.000 obstáculos, mientras en 400 vallas compiten María García y Sara Lozano. Pero si hablamos de vallas, será una buena oportunidad para ver la evolución de Pedro García, que disputa los 110 y que llega tras una gran temporada invernal aun siendo todavía promesa.

En peso femenino estarán Úrsula Ruiz, Natalia García Cisneros y Virginia Hernández, mientras que José Ángel Gómez Sánchez competirá en la final de triple salto esta tarde. Además, el extremeño Francisco Pulido competirá en la prueba de longitud.

Pero la prueba más atractiva será la que cierra la jornada de hoy, los 5.000 metros femeninos, con la presencia de Marta Romo, que está entre las candidatas al triunfo final en una época en la que está readaptando su carrera tras varias temporadas lastrada por las lesiones. Mañana, otra ilustre charra, María Sánchez Zaballos buscará el título en 10.000 metros. ▀

EN DETALLE

ÚLTIMA HORA
IMPORTANTES BAJAS DE TOBAL, DAVID ALEJANDRO Y DANI SANZ
Finalmente se confirmaban las bajas anunciadas ayer en El Adelanto de tres de las grandes esperanzas salmantinas de brillar en las pruebas. Estefanía Tobal que, en un principio, tenía previsto disputar los 1.500 metros, el velocista David Alejandro Castro, con una elongación, y el fondista Dani Sanz, que iba a hacer el 10.000, pero que al final renuncia.

ESPALDO INSTITUCIONAL
ESTARÁN ALFONSO LAHUERTA, EL RECTOR Y MIGUEL CARDENAL
Está prevista la presencia hoy del director general de Deportes, Alfonso Lahuerta, y mañana del secretario de Estado.



CLIMATOLOGÍA
PENDIENTES DEL CIELO ANTE LA AMENAZA DE LLUVIA
Es quizá el gran enemigo de una competición que se antoja muy interesante, así que todos están pendientes del cielo, que podría deslucir algunas pruebas. De hecho, las previsiones indicaban que iba a estar un día parecido al de ayer, con lluvias intermitentes, aunque también es posible que poco a poco vaya aclarando y se podría quedar al final buen día.

VA INTERNET
LOS RESULTADOS SE SEGUIRÁN EN DIRECTO
Los resultados se podrán consultar en directo en las páginas habilitadas para ello tanto por la Universidad <http://campus.usal.es/~deportes/ceuatletismo2012/directo.php>, como por la Real Federación Española de Atletismo, que también los publicará *in situ* para que los seguidores los vean.